
- 1 -

令和６年度 高江小学校ＰＴＡ学校評価アンケート集計結果
【保護者・地域・職員用】

令和６年７月実施
◇ 今年度の高江小学校の教育活動等につきまして、PTA会員〔保護者・地域・職員〕
の皆様のご意見をお聞かせ願いたいと思います。二学期以降の教育活動の充実に役立てて
いきます。下記質問項目にご回答お願いいたします。書ける項目だけでも結構です。

◇PTA会員数(職員・保護者・地域)：５０世帯 回収率：２４％（１２／５０）

１． 今年度の高江小学校の学校要覧（学校経営リーフレット）をご覧になりまし
たか？（年度はじめに各世帯へ配布しています。またインターネット上の学校
ホームページにもアップされています。）

※ 見たことがある方で、今年度の学校経営方針等について感想やご意見があればお聞かせ
下さい。

□小さい学校で児童数が少ないのに、それを強みにして大きな学校以上の貴重な学びができ
ていると感じ、ありがたく思っています。

□学校経営方針に近い学校の場づくりがされていると感じております。すべての先生方が
一人ひとりの子どもたちに寄添ってくださるのが有難いです。

■児童の実態の中に「自分で考えて行動する力が弱い」とあるが、その通りだと感じた。
教師自身が手をかしすぎてはないか。指示待ちになている場面が見受けられた。全職員で
共通理解を図り検討したい。
⇒ご意見、ありがとうございました。極小規模校、少人数における本校の〝強み〟と〝課
題〟について、全職員はもちろん、児童及び保護者や地域との共通理解を図り、本校の
目指す心豊かな高江っ子をこれからもみんなで育んでまいりましょう。

２． 高江小学校の学校だよりや各種お知らせをご覧になったことがありますか？
（学校の正門前掲示板と公民館に掲示しています。またインターネット上の学校
ホームページにもアップされています。）

※ 学校だよりや各種お知らせ、学校ホームページ等について感想やご意見があればお聞か
せ下さい。

□写真が多く、学校の様子がよく分かります。
□行事ごとに、いつも沢山の社維新を一緒にお知らせを書いて頂き楽しく見させてもらっ
ています。学校で様々な経験をさせて貰っていて感謝しています。

□学校の様子がよくわかります。
□いつも楽しい気持ちにさせてもらっています。
■年間行事予定表がR３年度のままになっているので最新のものに更新して頂きたいです。
⇒ご指摘、ありがとうございました。今年度版年間行事予定表を始め各項目についても更
新してまいります。あわせて、日々の活動についても順次、更新に努めてまいります。

■カラー写真で子どもの活動の様子がよく分かります。困っていることや協力を願う等も書
き入れてもいいのでは？と思う。
⇒ご意見、ありがとうございます。タイミングよく保護者や地域の方々への要望等を記載
しながら学校教育に対する理解と協力、支援体制を充実させていきたいと思います。
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◇ 学校教育活動及び教育環境についてお伺いします。ご回答お願いします。
３．一学期を振り返り学校教育活動についてのご感想やご意見、要望等があれば
お聞かせ下さい(該当するものに〇をお付けください)

た

か

え

□高江のイベントに先生が来てくださるなど、学校のある日以外でもお会いしたり、遊ん
でくださったりと温かく優しい先生方ばかり。感謝。

４．日頃目にする学校の環境・施設面について感想やご意見、要望等があればお聞
かせ下さい

□校庭の展示物（鯉のぼりや色水の手袋）があり、明るく活気ある学習環境だと感じまし
た。

□いつ行っても環境面は、整備されていると思う。
□校長先生をはじめ、運動場や学校周辺の環境整備をしてくださっている先生方、地域の方
々のおかげで、安全に授業を行えました。ありがとうございました。エアコンの効きが悪
く、困っている時も図書館や音楽室が使えて助かりました。

■冷房、遊具の老朽化
⇒自助努力で対応できる部分に伝手は、職員または保護者や地域の方の力を借り対応する
が、そうでない場合は予算確保や業者手配等については、教育委員会へ要望しながら改
善に努めてまいります。ご意見ありがとうございました。
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５．その他、高江小学校の教育活動や地域との関わり、子どもたちの様子等につい
てご意見やご感想がありましたら忌憚なくお聞かせください。

※ 学校行事や教育活動への要望やご提案等があれば合わせお聞かせください。

□自分の子供に「２０人ほどのクラスメートがいる学校がよかった？」と聞くと、首を横に
振り、「高江小がいいよ！」と答えます。
日々の学校生活を楽しんでいる姿を見て、安心しています。いつもありがとうございます。

□校長先生、朝のあいさつ運動ご苦労様です。子どもたち幸せですね。
□マンツーマンに近い形で教育活動が展開され、先生方も親身になって子どもたちに寄添っ
ており、信頼関係が構築されている。

■７：５５～にこにこ清掃を実施しており、実質的に７：５５～勤務時間が始まっている。
働き方改革の一環として勤務の開始を７：５５～にして、勤務修了を２０分早めたらどう
でしょうか。
⇒ご意見ありがとうございます。学校における働き方改革及び教職員のメンタルヘルス対
策の推進が社会的にも注目され重点的に取組まれる中、高江小学校における課題は、何
かを検討し、今後とも改革に向けてできることから取組んでまいりたいと思います。ご
指摘の勤務時間帯については、根拠となる法令規則があり自校だけでシフトを変更する
ことはできませんが、村管理職研修会でも話題に挙げ熟議してまりたいと思います。

■地域の方の協力があり、いつでも待っているという感じがしました。教育活動の中でもっ
と積極的に地域の方を巻き込んでいけたらと思いました。入学式に参加していただいた方
を逃がさないようにあらゆる場で参加して欲しいと思いました。また、学校側も参加でき
る場を計画的に設ける必要があると感じた。
⇒「地域に根ざした小規模校のよさを活かした教育活動を推進し、互いに認め学び合い、
一人一人の良さや可能性を引き出し伸ばす学校づくり」を学校経営の理念とし教育目
標の具現化を目指し教育活動に取組んでいるところです。
地域教育資源を積極的かつ効果的に活用していくためにもご意見にあるような取組をさ
らに工夫して行く必要があると感じています。
豊かな体験を豊かな学びへと繋げ、心豊かな高江っ子を育むべく、地域の〝強み〟を学
校教育に位置づけ、高江小学校ならではの教育の推進を目指して行きたいと思います。


